



Cette sortie à Paris a débuté au collège.

Tout comme d'habitude le jeudi, j'arrive au collège à 8H30. On se range en salle 12, mais ce n'est pas pour aller en mathématiques.

Aujourd'hui Mme PERUCHO nous emmène sous le préau et là, on choisit les groupes avec M PERUCHO, Mme BILLET et enfin M CHARAVIN. J'étais avec Mme BILLET.

Ensuite, nous sommes partis à la gare d'Orgerus, à pied bien sûr ! Sur place on nous a donné les tickets. Le train est arrivé et nous sommes montés dedans. Je me suis mis à côté de devinez qui ! mon meilleur ami : Bernard ! et comme il y avait quatre sièges, Thomas et Lucas sont venus.

Arrivés là-bas, nous sommes descendus du train et nous avons pris le métro. Je suis resté debout pendant tout le voyage sans tomber et sans toucher la barre.

Et quand nous sommes descendus du métro, nous avons traversé les Champs Elysées et vu l'Arc de Triomphe et l'Obélisque. Ensuite, nous avons vu le plus beau pont de Paris : Alexandre III !

Puis quand nous sommes arrivés devant cet énorme édifice, le Palais de la découverte, nous avons lu les messages disant de ne pas courir ni parler trop fort.

Quand nous sommes entrés dans le Palais, nous avons aperçu tout autour de nous, les sculptures sur les murs de cet immense hall. Malheureusement, nous n'avons pas pu poser nos sacs car il n'y avait plus de place dans les casiers.

Nous sommes entrés par un petit escalier. Nous sommes allés voir des insectes et un calmar. Ensuite nous sommes partis voir l'exposé d'électricité statique. Une dame chargeait des personnes à 300 000 Volt ! Nous pouvions apercevoir leurs cheveux qui se levaient. Nous avons vu aussi de grosses étincelles.

Après nous sommes allés à l'exposition des nez pour sentir, avec un questionnaire, c'était passionnant mais à la fin, nous ne sentions plus rien. Après nous sommes allés à des petites activités.

Ensuite nous avons accouru à l'école des rats pour ne pas que l'on nous prenne nos places. Nous avons attendu quelques minutes et la dame était là, elle a mis Wakie (le rat) dans la pièce de départ. Il a ouvert la porte, fait des tours dans le labyrinthe et il est allé chercher sa nourriture. Au début, c'était bien, mais après, un peu fatigant.

Nous sommes revenus et je suis allé chez Bernard car il habite près de la gare et nous devons aller à l'entraînement de foot à Richebourg.

Ce que j'ai aimé le plus est le spectacle d'électricité, par contre l'école des rats était un peu ennuyeux.

Camille